



Un jus de pommes et un sourire avec SuperVeille

publié le 27/09/2024

Fidèle à ses valeurs de **convivialité et d'échanges**, **SuperVeille** a lancé sa première action de l'année : **le traditionnel jus de pommes contre un sourire**.

Ce 26 septembre était donc l'occasion pour les sixièmes de **découvrir tous les membres du dispositif**.

Les SuperVeilleurs étaient à l'accueil, au service, ou au sourire. Un moment de **convivialité**, mais aussi de **découverte** de SuperVeille pour certains.

Pour rappel, **SuperVeille** a pour objectifs, entre autres, de : **lutter contre le harcèlement**, via des actions de **sensibilisation** et la **formation de personnes ressources** qui alertent et soutiennent pour participer à un climat scolaire serein, notamment grâce à **ces moments de partage** et où tous se réunissent.

A l'abri sous le préau, **toute la communauté du collège** a donc pu se retrouver pour ce temps privilégié.

Au rendez-vous des sourires radieux pour illuminer une journée pluvieuse.

Portfolio

